

# El PP cifra en 859 los empleos del SAS perdidos en Granada en el último año

Afirman que la deuda del organismo supera los 2.000 millones a pesar de haber puesto hace poco "el contador a cero" con el plan de pago a proveedores

22.10.13 - 15:04 -  
EFE | SEVILLA

El PP-A ha asegurado este martes que la deuda del Servicio Andaluz de Salud (SAS) supera los 2.000 millones a pesar de haber puesto hace poco "el contador a cero" con el plan de pago a proveedores y ha denunciado que en el último año se han perdido 7.027 puestos de trabajo en la sanidad andaluza.

La vicesecretaria de Organización del PP-A, Ana Corredera, ha informado en rueda de prensa de que, según los datos de las farmacéuticas, a 30 de septiembre el SAS les debe 1.761 millones.

A esta deuda hay que sumar la existente con empresas de productos alimenticios, prótesis, material de laboratorio, resonancias o transporte sanitario, entre otras, ha agregado Corredera.

Por ello, ha afirmado que, aunque la Consejería de Salud solo reconoce un total de 631 millones de deuda, la cifra supera "seguro" los 2.000 millones.

Asimismo, ha dicho que de los 12.406 puestos de trabajo que se han perdido en España en sanidad, más de la mitad han sido en Andalucía (7.027), según el informe del Ministerio de Hacienda con los datos de la Junta.

Por provincias, en Sevilla se han perdido 1.548 empleos; en Málaga, 1.271; en Cádiz, 1.100; **en Granada, 859**; en Córdoba, 709; en Jaén, 695; en Almería 405; y en Huelva, 404 empleos.

Estos datos confirman el "engaño" de la Junta a los andaluces cuando afirmó "que los recortes eran para evitar despidos", ha añadido Corredera, quien cree que la consejera de Salud, María Jesús Sánchez, deberá explicar en el pleno del Parlamento estas cifras.

Ha denunciado la politización de la sanidad, con más de 4.200 cargos de libre designación y 436 nuevos cargos intermedios en los dos últimos años; el incremento del 13 % en las listas de espera; las 3.000 camas cerradas en verano "que todavía no se han puesto en servicio"; o el "recorte" en presupuesto sanitario por habitante.

"Estamos asistiendo al desmantelamiento en cubierta de la sanidad pública andaluza", ha manifestado Corredera, quien ha informado de que a 30 de septiembre se han gastado 24 millones de los 102 previstos en inversiones para los centros sanitarios.